Les célébrations pour la semaine à venir :

Samedi 29 Juin 2024

Ohnheim: 10h30 Baptême Noé Bernhardt

Fegersheim: 15h00 Mariage Amélie Laugel et Steve Hecht

Eschau: 17h00 Baptême Aria Schuler

Eschau: 18h00 Messe St Pierre et St Paul † Raymond Trappler

Plobsheim: NDCH A Partir de 19H00 FEU DE LA ST JEAN

Dimanche 30 Juin 2024 13ème Dimanche Temps Ordinaire

Ohnheim: 9h00 Messe

Fegersheim: 10h30 Messe † Lindner Thierry, Baptême : Lewis Schwartz
Eschau: 18h00 Concert Ksàng 15 (direction Catherine Fender)

Plobsheim: NDCH 18h00 Messe

Mardi 2 Juillet 2024

Fegersheim: 9h00 Messe

Jeudi 4 Juillet 2024

Eschau: 9h00 Messe

Vendredi 5 Juillet 2024

Fegersheim: 10h30 Messe Gentil Home

Ohnheim: 19h00 Messe, adoration du Saint Sacrement (animée par les jeunes)

† Elisabeth Hatt et Tania Lang

Samedi 6 Juillet 2024

Ohnheim: 11h00 Baptême Louis Bierlein 18h00 Messe † Alice Kessler

Dimanche 7 Juillet 2024 14ème Dimanche Temps Ordinaire

Ohnheim: 9h00 Messe † Père Lucien Scheyder

Fegersheim: 10h30 Messe † Père Lucien Scheyder et Jeanne Schaal

† Fam Asimus, Pettoello et Strebel

Baptêmes : Bella Belloni – Jean-Luc Illan – Ilona Jacob

Plobsheim: NDCH 18h00 Messe †Marie Thérèse et Léon Bohnert

Feuille de semaine : Dimanche 30 Juin 2024

Communauté de paroisses catholiques : Eschau, Fegersheim, Ohnheim,

Plobsheim. « Rives de l'Andlau et de l'Ill » Sous le patronage de Notre Dame de l'Alliance,

Adresse: 5, rue Henri Ebel, 67640 Fegersheim, tel. 03 88 64 20 13

http://www.cp-feg.fr Mail: copafepo@wanadoo.fr

Nos prières accompagnent les défunts de cette semaine :

Eschau: † End Jeanine, Ohnheim: † Marie Hamm

CHANT D'ENTREE:

Dieu, qui nous appelle à vivre aux combats de la liberté, pour briser nos chaînes fais en nous ce que tu dis ! Pour briser nos chaînes fais jaillir en nous l'Esprit!

Dieu, qui nous apprend à vivre aux chemins de la vérité, pour lever le jour, fais en nous ce que tu dis ! Pour lever le jour, fais jaillir en nous l'esprit !

PREPARATION PENITENTIELLE:

Je confesse à Dieu tout-puissant, je reconnais devant vous, frères et sœurs, que j'ai péché en pensée, en parole, par action et par omission ; oui, j'ai vraiment péché. C'est pourquoi je supplie la bienheureuse Vierge Marie, les anges et tous les saints, et vous aussi, frères et sœurs, de prier pour moi le Seigneur notre Dieu.

Seigneur, prends pitié de nous (bis) Ô Christ, prends pitié de nous (bis) Seigneur, prends pitié de nous (bis)

GLORIA:

Gloire à Dieu. Paix aux hommes. Joie du ciel sur la terre!

1- Pour tes merveilles, Seigneur Dieu. Ton peuple te rend grâce :

Ami des hommes sois béni pour ton règne qui vient!

A toi les chants de fête, par ton fils bien aimé, dans l'Esprit.

2- Sauveur du monde, Jésus Christ, écoute nos prières ;

Agneau de Dieu, vainqueur du mal, sauve-nous du péché!

Dieu saint, splendeur du Père, Dieu vivant, le Très-Haut, le Seigneur.

PSAUME 29 : Je t'exalte Seigneur, Toi qui me relèves.

ACCLAMATION DE L'EVANGILE : Alléluia, louez le Seigneur ! Alléluia, Alléluia.

PRIERE UNIVERSELLE: Seigneur, écoute-nous, Seigneur, exauce-nous.

PRIERE EUCHARISTIQUE

Saint est le Seigneur, le Dieu de l'univers ! Hosanna, au plus haut des cieux. Le ciel et la terre sont remplis de ta gloire. Hosanna, au plus haut des cieux, Hosanna au plus haut des cieux.

Qu'il soit béni au nom du Seigneur, celui qui est, qui était et qui vient. Hosanna au plus haut des cieux,

Hosanna au plus haut des cieux.

ANAMNESE:

Le prêtre dit : Il est grand le mystère de la foi!

Réponse : Nous annonçons ta mort, Seigneur Jésus, nous proclamons ta résurrection, nous attendons ta venue dans la gloire.

AGNEAU DE DIEU:

Agneau de Dieu, qui enlèves les péchés du monde, prends pitié de nous. (2X) Agneau de Dieu qui enlèves les péchés du monde, donne-nous la paix.

CHANT DE COMMUNION:

- 1- Celui qui a mangé de ce Pain, chargé de joyeuse espérance ; le Corps du Seigneur, celui qui a mangé de ce Pain, celui-là sans faiblir, marchera. Aujourd'hui, Seigneur, reste avec nous : que ton peuple aujourd'hui connaisse ta puissance.
- 2- Celui qui a reçu le Soleil au fond de son cœur misérable ; le Corps du Seigneur, celui qui a reçu le Soleil, celui-là dans la nuit chantera. Aujourd'hui, Seigneur, reste avec nous : que ton peuple aujourd'hui habite dans ta gloire.
- 3- Celui en qui l'eau vive a jailli, s'il boit au Rocher qui nous sauve ; le Corps du Seigneur, celui en qui l'eau vive a jailli, celui-là jusqu'en Dieu fleurira. Aujourd'hui Seigneur, reste avec nous : que ton peuple aujourd'hui Renaisse à ton image!

CHANT D'ENVOI:

1-Prenons la main que Dieu nous tend. Voici le temps, le temps où Dieu fait grâce à notre terre. Jésus est mort un jour du temps. Voici le temps, le temps de rendre grâce à notre Père. L'unique Esprit bénit ce temps. Prenons le temps, le temps de vivre en grâce avec nos frères.

2-Prenons la paix qui vient de Dieu. Voici le temps, le temps où Dieu fait grâce à notre terre. Jésus est mort pour notre vie. Voici le temps, le temps de rendre grâce à notre Père. Son règne est là : Le feu a pris. Prenons le temps, le temps de vivre en grâce avec nos frères.

« Crois seulement »

Aujourd'hui, saint Marc nous présente une avalanche de nécessiteux qui s'approchent de Jésus-Sauveur cherchant consolation et santé. Et même, ce jour-là, un homme nommé Jaïre, chef de la synagogue, s'ouvrit un chemin parmi la foule pour implorer la santé de sa fillette : « Ma petite fille est à toute extrémité. Viens lui imposer les mains pour qu'elle soit sauvée et qu'elle vive » (Mc 5,23).

Peut-être cet homme connaissait-il Jésus de vue, parce qu'll fréquentait la synagogue et, dans son désespoir, décida-t-il de l'appeler à l'aide. Toujours est-il que Jésus, saisissant la foi de ce père affligé, accéda à sa demande. Mais, alors qu'll se dirigeait vers la maison, la nouvelle survint de ce que la fillette venait de mourir et qu'il était désormais inutile de se déranger : « Ta fille vient de mourir. A quoi bon déranger encore le Maître ? » (Mc 5,35).

Jésus, se rendant compte de la situation, demanda à Jaïre de ne pas se laisser influencer par l'ambiance pessimiste, en lui disant : « Ne crains pas, crois seulement » (Mc 5,36). Jésus demanda à ce père une foi plus grande, capable de surmonter les doutes et la crainte. En arrivant à la maison de Jaïre, le Messie rendit la vie à la fillette avec ces mots : « Talitha koum», ce qui signifie: «Jeune fille, je te le dis, lève-toi!» (Mc 5,41).

Nous aussi, nous devrions avoir plus de foi, une foi qui ne doute pas face aux difficultés et aux épreuves de la vie, et qui sait mûrir dans la douleur à travers l'union au Christ, comme nous le suggère le pape Benoît XVI dans son encyclique Spe Salvi (Sauvés par l'espérance): «Ce qui guérit l'homme ne consiste pas à éviter la souffrance et à fuir la douleur, mais dans la capacité d'accepter les tribulations, d'y puiser notre maturité et d'y trouver un sens par l'union au Christ, qui souffrit avec un amour infini».

Fray Valentí SERRA i Fornell (